
La Magdalena y el

Resucitado
Domingo de Pascua

Resumen: miremos con mucha atención a los testigos, miremos a los Apóstoles,
pero miremos especialmente hoy a María Magdalena, a esa que el mundo

le puso mil motes y por eso no la miró con atención.
Leer   Juan 20, 1-9

1. Mensajeros

Pensaba que es muy curioso el tratamiento que los cristianos damos a los

mensajeros, a aquellos que tienen que darnos el mensaje. Y justamente, al

tratar mal al mensajero es que perdemos con ello el Mensaje. Y fíjense

cómo hemos tratado al mensajero de la resurreccción, que es, en este caso,

María Magdalena.

2. María Magdalena



Cómo hemos tratado históricamente a María Magdalena. Que fama le hemos

hecho. La reina de las prostitutas. También ahora, la pareja de Jesús. Y Con

esto, hemos hecho una cosa muy grave, que es ocultar lo que nos tiene que

trasmitir María Magdalena a nosotros, que es justamente el tema más

fuerte de la Pascua: la Resurrección. Fue testigo primero de la Resurrección

de jesús. El más fresco testimonio de este domingo de Pascua, a la mañana,

es el de María Magdalena.

3. Dinos

La Liturgia rescata esto y dice (Vean la Secuencia de hoy): "Dinos María

Magadena, qué viste en el camino?". Como nosotros tenemos en la cabeza

todos esos prejuicios ya ni nos interesa María Magdalena. Tenemos que

olvidarnos de todo eso para saber cuál es el mensaje. ¿Qué vió? ¿Qué

cuenta? Allí está en la Secuencia, dicho tan simplemente y tan

profundamente. Dice así: - 'He visto el Sepulcro del Cristo Viviente, y la

Gloria del Señor Resucitado, he visto los ángeles, testigos del milagro. He

visto el sudario y las vestiduras. Ha Resucitado Cristo, mi esperanza y

precederá a los discípilos en Galilea.'

4. El enemigo

Por eso decía, qué curioso esto, y uno, que tiene algún recorrido en el tema

de la Fe, se va dando cuenta de dónde viene esto. Esto viene claramente del

enemigo, de Satanás. Él oscurece las mentes para que no lleguemos a

descubrir quién es el Resucitado: Jesús. Y cómo nosotros no lo vimos,

necesitamos de los testigos que nos trasmitan. Y es allí donde hacemos agua.

Justamente por que los testigos son así, personas simples, como nosotros.

En este caso, María Magdalena, un mujer, a la mujer ni le creían en el tiempo

de Jesús, considerada menos. Hoy en día también.

5. Mujer

El testimonio de esta mujer es clave de la Fe, por eso quiero poner el acento

allí: El testimonio. 'Dinos María Magdalena, ¿Qué viste?'

Este testimonio va a desencadenar todo lo demás. Si no, la Resurrección de

Jesús pasaba desapercibida. Los Apóstoles ni se habrían enterado. Estaban

escondidos con miedo: - 'no a ser cosa que nos pase lo mismo que a Jesús' -



Es la mujer valiente, la mujer que ama profundamente, la mujer de Fe, que

no tiene miedo a nada ni a nadie; esta es María Magdalena. por eso, el

testimonio de ella es valiosísimo.

6. Secuencia de Pascua

Si ustedes tienen la oportunidad de releer la "Secuencia de Pascua", leanlo,

profundicenlo. Nosotros hemos hecho, a través de la historia y digo, sin

dejar de tener en cuenta que aquí está metido el enemigo, metiéndonos

cosas en la cabeza, que los testigos dejen de serlo. Para que no conozcamos

la verdad: ¡Jesús está vivo, está entre nosotros!. Y no sólo esto; la muerte

ya no tiene poder sobre Él.

7. La Pascua

¿Qué quiere decir esto? La muerte no tiene poder sobre Él, sobre Jesús.

¿Y sólo Jesús? Todos los que están unidos a Él. Desde el momento en que

fuimos bautizados estamos unidos a Él, fuimos sumergidos en Él, nos

metimos dentro de Él. Entonces, ya la muerte ya no tiene poder sobre Jesús

y los que son de Jesús, nosotros. La muerte no tiene poder sobre nosotros y

esto nos da un poder tremendo. Nada puede contra los discípulos de Jesús.

No le tenemos miedo a nada ni a nadie. Ni a aquellos que pueden destruir

nuestra vida. Porque la vida no termina, fue vencida con la Resurrección de

jesús.

8. Testimonio

Por eso, el testimonio de los mártires, de tantos que han dado la vida y no

tenían miedo a nada ni a nadie. Sabían que nadie los podía destruir incluso

sacándoles la vida. Porque la vida no termina: la resurrección. 'Yo soy la

Resurrección y la Vida, el que cree en mí no morirá para siempre' Esto es lo

que tienen que trasmitirnos los testigos. Por eso son tan valiosos.

Necesitamos de los testigos. De aquellos que han visto allí, el sepulcro vacío

y que han contemplado este misterio. El testimonio de los Apóstoles, de los

mártires, de los santos. Miremos allí, descubramos por qué no tenían miedo

a nada ni a nadie, qué hace de estos hombres y mujeres frágiles y pobres,

muchos sin mucha instrucción, hombres capaces de enfrentar todo.



9. Hombres Nuevos

Eso hace la Resurrección. Hombres nuevos. Por eso lo que tenemos que

pedirle a los testigos es que nos hagan ver a Jesús, ver como habló Jesús,

como habla Jesús, como caminó Jesús y como camina Jesús, por dónde pisó

Jesús, al lado de quién estaba Jesús, quiénes rodeaban a Jesús, de quienes

se rodeaba Él, las opciones que hizo. Jesús se rodeó de gente muy simple,

muy pobre, muy humilde, muchos con la vida amenazada y a ellos les dijo: 'de

ustedes es el Reino', 'felices ustedes, porque de ustedes es el Reino'.

10. Otras voces

Nosotros, influenciados hoy por los medios de comunicación y por la

sociedad en la que vivimos, no queremos ni mirar a los que tienen la vida

amenazada, a los más pobres, que son los amigos de Jesús.

¿Qué mensaje escuchamos nosotros? Los Medios están en manos de los

ricos, nos lavan la cabeza. Nos hacen creer que nuestros enemigos son los

últimos, cuando los enemigos están en otro lado.

11. Pascua de Resurrección

Por eso es muy fuerte la resurrección, no nos dejemos engrupir. ¿Quién es

Jesús? ¿Qué es la Resurrección de Jesús? ¿Qué significa?

Significa Vida Nueva, para nosotros. Significa que ya no hay que tener

miedo a nada ni a nadie. Que hay que anunciar al mundo lo que Jesús anunció.

No otra cosa.

12. Poner la mirada

Por eso miremos con mucha atención a los testigos, miremos a los Apóstoles,

pero miremos especialmente hoy a María Magdalena, a esa que el mundo le

puso mil motes y por eso no la miró con atención.

'Dinos, María Magdalena, qué viste en el camino?' Una mujer, nos trae el

mensaje de Salvación. Hoy nosotros podemos perdernos en el chusmerío

barato. Tenemos opciones. Elegimos el chusmerío barato. ¡Qué bien que nos

va! Matamos al Testigo, lo matamos de distintas maneras. Por eso, la Iglesia

hoy reivindica con la Secuencia, dónde hay que mirar, justamente porque la

mirada a sido desviada, intencionalmente. El enemigo está obrando; no



quiere que nosotros miremos ahí, en el sepulcro vacío. El enemigo no quiere

que miremos a Jesús resucitado. No quiere que descubramos que Él vive y

que está con nosotros ahora. Que por eso no tenemos más miedos. La

muerte ya no tiene poder sobre nosotros. Esa es nuestra Fe.

P. Juan José Gravet


